

高山小学校 創立 150 周年式典

1月14日に創立150周年記念式典が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会場への参加者を絞り1～4年生はオンラインで教室から参加するという形式になりましたが、全校児童が高山小学校の150歳の誕生日を心からお祝いする温かい式典になりました。

式典に続いて記念講演会が行われ、卒業生で元プロ野球選手の鶴岡慎也さんが「夢をつかみとれ、努力の先に」という演題で、小学校時代のエピソードや夢を叶えるため努力を積み重ねてきたことなどをお話してくださいました。子どもたちは目を輝かせながら講演を聞き、夢を膨らませ、忘れられないひと時になりました。



国見小学校 いじめ防止教室

4～6年生を対象に弁護士の宮路様を講師にお招きして「いじめ防止教室」を実施しました。いじめとは、相手が心や体に痛みを感じることであり、からかっただけのつもりでも、いじめになったり、犯罪になったりするかもしれないことを学び、いじめは絶対にしてはいけないことをみんなで確認し合いました。

子どもたちからは、「いじめは心の殺人につながるからやめた方がいい」や「これからもいじめはしないと強く思った」などの感想がありました。

波野中学校 校内持久走大会

12月10日に校内持久走大会を実施しました。

11月下旬からは朝練習にも励み、女子は3.4km、男子は4.6kmのコースを参加生徒全員がそれぞれの目標達成に向かって走り抜くことができました。大会記録を男子1名、女子4名が更新し、昨年の記録を約7分も短縮した生徒もいました。

苦しくても最後まで諦めずに前に進むことの大切さや挑戦することの素晴らしさを実感できた大会となりました。



岸良学園 森林教室

1月14日に森林教室を「NPO法人森と木の研究所」より講師をお招きして実施しました。今回は県産のスギ材を使った木工製作（イスづくり）と椎茸の駒打ちに取り組みました。イスづくりでは、見本の完成品を参考にくぎ打ちをして組み立てる作業に、低学年児童は苦戦していましたが、上級生や講師の方と協力しながら完成させることができました。自分で組み立てて完成させた喜びと、木工製品独特の温もりを感じることができました。